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Villefranche-sur-Mer - Vieille Ville Superbe appartement provencal en duplex, situé
au dernier étage d'un batiment de 3 étages. Exposé plein est, il offre une vue
imprenable sur la mer en premiere ligne, accés sans escalier. Il est composé au
RDC d'un Salon cathédral avec mezzanine de 25 m2 et cuisine ouverte Salle de
douche avec WC, avec fenétre Loggia et terrasse Mezzanine ouverte avec
Chambre Salle de douche avec fenétre L'immeuble comprend 7 lots. Les
informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site

Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Villefranche-sur-Mer - Old TownSuperb Provencal duplex apartment, located on
the top floor of a 3 floors building. Facing due east, it offers a breathtaking view of
the sea on the front line, access with no stairs.It is composed on the ground floor of
a cathedral living room with mezzanine of 25 m? and open kitchenShower room
with WC, with windowloggia and terraceOpen mezzanine with bedroomShower
room with windowThe building includes 7 lots.Information on the risks to which this /

property is exposed is available on the Géorisques : www.georisques.gouv.fr
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